

El servicio de la 'viajeteca' de Sopelana sigue abierto al público en el mes de agosto

Sopelana ofrece el servicio 'Viajeteca', un programa mediante el que se puede encontrar información sobre los destinos más turísticos del mundo. El sistema puesto en marcha por la Oficina de Turismo local funciona como un préstamo bibliotecario tanto para residentes en la localidad como para visitantes. El interesado acude solicitando información sobre algún lugar para pasar sus vacaciones. Una vez obtenido el material requerido, se presta por un plazo de 15 días. La información hay que pedirla, como mínimo, con una semana de antelación, ya que en algunos casos tienen que ponerse en contacto con la embajada correspondiente para recabar todos los datos demandados.

Aunque el servicio se puede hacer vía email o a través del teléfono, pero el material se tiene que recoger en persona, insisten desde el Ayuntamiento. Hasta el momento y según comunicó ayer Nazareth Marina, responsable de la oficina de turismo, la mayoría de las consultas las han llevado a cabo los propios vecinos de Sopelana. A la par informó sobre los destinos más demandados, que han sido Cataluña y Asturias.